



El enfrentamiento a las ilegalidades es una batalla de todos



Nuestra satisfacción es cuando veamos que es el pueblo el que está identificando que de verdad ha existido disminución y avances en este sentido, aseguró este viernes en Santiago de Cuba, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz

Yuniel Labacena Romero, 30 de Junio de 2023

Porque nada ni nadie puede estar al margen de las problemáticas que ocurran en la sociedad, sobre todo, si de enfrentar el delito, la corrupción, las ilegalidades y las indisciplinas sociales se trata, este viernes el el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, participó en la reunión del grupo provincial de Santiago de Cuba que atiende el tema.

Como parte de la última jornada de la visita gubernamental al territorio, el Jefe de Gobierno recibió una actualización sobre la implementación de las directivas aprobadas en octubre de 2022 por el Consejo de Ministros. En tal sentido, se conoció que aunque se aprecia una organización en el enfrentamiento, no se logran reducir los hechos, una tendencia que se manifiesta también en el resto del país.

"Es un tema que nosotros tenemos que continuar enfrentando con métodos diferentes", aseguró Marrero Cruz y añadió que el objetivo final de cuánto se haga es que "se disminuya el impacto de todas estas tendencias negativas. Nuestra satisfacción es cuando veamos que es el pueblo el que está identificando que de verdad ha existido disminución y avances en este sentido".

Como parte de la política para el control de precios abusivos y especulativos, trascendió que no se alcanza el impacto deseado, a pesar de que se aplican multas a los infractores. Al analizar el caso de los alimentos, se planteó que urge reforzar la contratación y la concertación de precios con los productores agrícolas.

Al respecto, el Jefe de Gobierno indagó por las medidas que se adoptan para eliminar intermediarios. "¿Qué estamos haciendo con ese asunto? ¿Qué hemos detectado? ¿Qué ejemplos hay en eso? ¿Qué cadena hemos cerrado? También hay que existir en la llamada concertación de precios. Ese es el reto que tenemos".

En la reunión, en la cual participaron, además, el vice primer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, los titulares de Turismo, Finanzas y Precios y Comercio Interior, Juan Carlos García Granda, Vladimir Regueiro Ale y Betsy Díaz Velázquez, respectivamente, se reconoció que debe mejorarse la imposición, gestión, cobro de las multas y la disciplina tributaria, pues la subdeclaración sigue siendo un problema.

Finalmente, Marrero Cruz señaló que esta batalla no es solo del Ministerio del Interior, porque las verdaderas causas y condiciones están distribuidas donde quiera, están en los almacenes, donde existen los recursos, en la fábrica...

"Tenemos que incidir más en las causas, metiéndonos para saber de dónde están saliendo las cosas, ya con una visión administrativa, dirigida al control interno, a la verificación de todas esas causas y condiciones, algo en lo cual nos falta avanzar un poco más".

En la tarde noche del jueves, el Jefe de Gobierno llegó a Santiago de Cuba por el municipio Segundo Frente. En la comunidad Aeropuerto fue recibido por la miembro del Consejo de Estado y gobernadora de la provincia, Beatriz Jhonson Urrutia, las autoridades locales y vecinos de la comunidad.

Con inmensa satisfacción los pobladores hablaron de la transformación de un área inutilizada en un organopónico, el cual fue levantado gracias a la acción voluntaria de estudiantes, trabajadores, ama de casas, así como directivos del municipio, y que hoy es esencial en materia de producción de alimentos.

También se refirieron a cómo se han destinado alrededor de seis millones de pesos para la rehabilitación de tres kilómetros de viales, la construcción de viviendas, la instalación del alumbrado público, el mejoramiento de las comunicaciones, así como la existencia de una casita infantil que generó, además, empleo a los pobladores.

Marrero Cruz se interesó por el salario de los trabajadores, el acceso a los servicios médicos, las opciones de empleo, sobre todo para los jóvenes, y las ofertas para los meses de verano. Además, les pidió cuidar todo lo que se ha hecho y a seguir contribuyendo, desde la participación popular, a todo lo que se haga en la comunidad. Posteriormente, chequeó el avance del proceso inversionista del hotel Segundo Frente.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución